

Toulouse, 4 novembre 1982

Bien cher Maître et Ami,

Merci bien vivement de votre roman Claudia, mi Claudia, reçu ce matin, avec votre aimable dédicace ! Je vais lire ces pages avec curiosité ; j'en ferais une recension.

Je vous enverrai, dès parution, ma ponencia du Colloque [Transe?] de Hofgeismar (Hesse du Nord), sur les fondements religieux des prémisses de Sanz del Río, aussi que celle du III Seminario de Historia de la Filosofía Española (Salamanca) où je viens de parler de la « Presencia de Ortega y Gasset en Francia ». Puis-je vous signaler la leçon de ma femme à Hofgeismar, déjà parue en français dans la Revue de l'Enseignant Philosophique (Paris) : « Krause dans la pédagogie de J. Xirau » ? Je tâcherai de vous l'envoyer.

J'ai terminer la rédaction de mon Histoire de la Philosophie Espagnole je suis en pourparler avec des Éditeurs.

Bien affectueusement à vous !

[Signatura]